

1979

ことじへ年を

広報るもい

市政この一年

早いもので、ことしもあと残すところわずかとなりました。ことしは「国際児童年」ということで、子どもを中心とした各種の記念行事が繰り広げられましたが、皆さんの家庭ではどのような年でしたか……そこで、今月はこの一年をふり返って、市政についての話題をひろってみました……



住みよいマチづくり
のための

○八〇年代のステップとすることは、市議会第一回定期会で原田市長が施政方針で述べたように、今年度の目標を「市民生活基盤の整備」、「豊かな地域社会の形成」、「産業振興と港湾都市機能の整備」を三本の柱として、総額八十三億円（一般会計）でスタートしました。

○市民の手による新しい総合計画」を目指し、昨年三月に発足した「市新総合計画市民協議会」（会長古川数登）による基本構想が昨年十一月に市長へ答申され、ことしは各部会で都市診断書の検討や基本計画の審議を行ない、こども監査委員に岡崎広隆氏を選出各常任委員会の委員を選任しました。

○「市民の手による新しい総合計画」を目指し、昨年三月に発足した「市新総合計画市民協議会」（会長古川数登）による基本構想が昨年十一月に市長へ答申され、ことしは各部会で都市診断書の検討や基本計画の審議を行ない、こども監査委員に岡崎広隆氏を選出各常任委員会の委員を選任しました。

○ことしは西防波堤を百二十六メートル延長しました。
○本市経渉の中核をなす中小企業の振興として、特別小口貸付制度の貸付限度額を七十万円から八十万円に引き上げ、また、中小企業特別融資制度の利率を緩和しました。さらに、これらの企業に働く人たちの生活安定を図るために、四月からは「労働者生活資金貸付制度」がスタートしています。

○快適な生活環境をめざして、

来年には、ソフトボール四面がとれる広い面積となります。

○体育、スポーツの振興としては、弓道場の整備を図る一方、最近のテニス人口の増加に伴ないテニスコート一面が文化センター裏に完成しました。

○管内医療センターの中核をなす市立総合病院の機能は、益々、向上しており、ことしは一億八千円で人工透析室を増設し、新たに、七台のベットを導入し、明年二月ごろ完成の予定です。

○市民の生命と財産を守る留萌消防組合には、ことし日本損害保険協会から消防自動車「飛龍」と留萌ライオンズクラブからは無線装置を備え付けたマイクロバスが

寄贈され、機動力も大きくアップされました。



産業の振興と生活安定に



明るく快適な基盤整備に

十万円に引き上げ、また、中小企業特別融資制度の利率を緩和しました。

さるに、これらの企業に働く人たちの生活安定を図るために、四月からは「労働者生活資金貸付制度」がスタートしています。

○快適な生活環境をめざして、ことしは延長四千八百㍍によぶ道路の舗装新設を行ないました。これで、市街地の舗装率は約半分の五一・四九%に達しました。

○環境衛生都市となるための基礎的な事業である下水道事業は、ことし約六千万円を投入して夏井商店（明元町五）から拓銀留萌支店前までの延長二百四十㍍に雨水管を布設しました。これで、雨水管は四百八十㍍に布設されることになります。

○昭和六十年を完成目標に急ピッチで進められている浜中運動公園は、一年目のことしも三千万円を投入して冒険広場および遊

歩道の造成を行なっています。

○緑豊かな留萌のマチづくりをめざして、ことしも、いろいろな緑化事業を行ないました。

○望洋公園やあかしや公園、ひまわり公園などには、クロマツやセアカシアなどを植樹、また、街路緑化としてマリーゴールドやサルビアなども植え付けました。

本構想を基に策定された基本計画に対する意見を具申、その役割の總てを終えたものです。

同協議会は、留萌市新総合計画（昭和六十二年まで）の策定にあたって、昨年三月、市長から一般市長に提出し、その後役目を終えました。

市民協議会の任務を終える

「留萌二世紀の指標を市民の手で」

と、昨年三月発足した「留萌市新総合計画市民協議会（古川数登会長）は、最後の基本計画に対する意見書を、さる十一月十三日原田市長に提出し、その後役目を終えました。

同協議会は、留萌市新総合計画（昭和六十二年まで）の策定にあたって、昨年三月、市長から一般市長に提出し、その後役目を終えました。

市民協議会の任務を終える



広報るもい

△十一月 3日ことしの市文化賞阿部清晴氏に文化奨励賞を留萌地方美術協会に贈呈 13日市新総合計画市民協議会（古川数登会長）が解散 25日瀬越会館が完成